

~福山市立山手小学校~

1年生 学年通信 2023年度(令和5年度)11月13日 No. 45

~おいもパーティー~

11月8日(水)に、収穫したさつまいもを使って、スイートポテト作りをしました。自分達が育て、収穫したおいもということで、計画時からわくわくが止まらない様子の子ども達。パーティー当日は、私達担任が声をかけなくても、率先して給食着に着替えて準備ばっちりでした。収穫してから、生活科の学習で観察したり、図画工作科の学習で絵を描いたりと、今まで大切に保存してきたさつまいもとも、ついに最後の学習となりました。





スイートポテトのレシピはいたってシンプル。さつまいもに少量 の牛乳と砂糖だけ。茹でられたお芋を、子ども達は班の仲間と協力 してなめらかになるまでつぶし、ラップで包んで巾着状に仕上げま した。最後にはほんの少し、チョコレート菓子でデコレーションし

たら出来上がり♪喧嘩もなく、順番を守って、安全に楽しくスイートポテト作りができました。子ども達の活動風景を見て、4月からの成長ぶりを再確認し、とても嬉しい気持ちになりました。助け合う心、譲り合う心、自分の意見を相手に伝える力など、毎日の学習の成果がしっかりと出ていました♡

















【お知らせ】 計算カードの宿題について



毎日の宿題「頑張りカード」で、計算カードでの足し算引き算練習を頑張っていると思います。繰り下がりのある引き算を学習したので、計算カードも繰り下がりのあるものに変えました。初めのうちは難しくて時間がかかると思います。慣れるまでは誰もがしんどいと思いますが、場合に応じて保護者の判断で毎日15枚ずつにするなど、各自工夫をしてみてくださいね。